
【本报讯】9 月 24 日，佐
科维总统申明，投资在东加
里曼丹省的努山达拉新国
都绝不会是白费的。投资
努山达拉新国都的投资者
已经做了仔细的考量和计
算。我要感谢投资资本的
投资者。我认为他们通过
仔细计算将资金投入到这
里，因为这不是白费的投
资，他们当然想获利。努山
达拉新国都的发展不仅由
政府进行，也由企业家进
行。

总 统 表 示 ，我 们 只 是
想向企业家传达，努山达
拉新国都的发展不仅由政
府进行，而且企业家也已
参与了。我计划每个月亲
自来到努山达拉新国都视
察开发情况。希望每个月
都有一个破土动工仪式，

我每个月都会来这里，时
间表已经在管理局主任手
中。

随着各种工程项目的
破土动工，佐科维总统希
望能成为加速努山达拉新

国都发展的发动机。总统
还希望在努山达拉新国都
建造更多的设施和基础设
施 ，包 括 酒 店 、医 院 、大
学、野生动物园。

佐 科 维 总 统 表 示 ，我

们还谈到了一个野生动物
园，其他人也将很快在努
山达拉新国都开始投资参
加建设项目。

努山达拉新国都是长
期建造的工程，预计将于
2045 年全面完工。政府建
造努山达拉新国都的资金
主 要 来 自 合 作 和 私 人 投
资 。 根 据 政 府 的 初 步 计
划，国家预算开支金仅占
总 资 金 需 求 的 20% 。 根
据 财 政 部 的 数 据 ，2022 年
至 2024 年国家收支预算中
的努山达拉新国都预算拨
款为 75.5 万亿盾。具体来
说 ，2022 年 的 实 现 价 值 为
5.5 万亿盾。然后，2023 年
国家收支预算中的拨款为
29.4 万 亿 盾 ，2024 年 国 家
收 支 预 算 草 案 的 拨 款 为
40.6 万亿盾。 （亮剑）

佐科维：企业家投资努山达拉新国都绝不白费

佐科维总统声称，企业家投资努山达拉新国都绝
不白费

【本报讯】10 月 4 日 ，
最 新 的 罗 盘 报 研 发 调 查
结果显示，印尼斗争民主
党 总 统 候 选 人 甘 贾 尔 的
可 选 性 在 Z 世 代 群 体 中
高达 31%。

从 Z 世代选民或目前
年龄在 17-25 岁之间的选
民中，甘贾尔的可选性优
于另外两位总统候选人，
即 来 自 印 度 尼 西 亚 前 进
联 盟 的 普 拉 波 沃 和 来 自
团 结 变 革 联 盟 的 阿 尼
斯。在 Z 世代中，普拉波
沃 的 可 选 举 性 达 到 了
28.2% 的 比 例 ，比 排 名 第
一 的 甘 贾 尔 减 少 2.8% 。
接下来，阿尼斯以 8.2%的
比 例 进 入 前 三 名 。 在 Z
世 代 受 访 者 中 ，有 22.7%
的人不回答或隐瞒答案，
其他人则为 9.9%。 即便
如此，甘贾尔的可选性在
现年 26-33 岁的千禧一代
选 民 中 仍 然 不 如 普 拉 波
沃。

在千禧一代选民中，
普 拉 波 沃 的 可 选 性 达 到
了 28% 。 普 拉 波 沃 的 可

选 举 性 百 分 比 紧 随 其 后
的 是 甘 贾 尔 ，比 例 为
21.3%；阿尼斯排名第三，
选举率为 11.8%。受访者
还表示，他们选择了另一
个 人 物 11.8% ，没 有 回 答
或隐瞒答案 27.1%。

普拉波沃的可选性的
优势，也体现在中产阶层
Y 选民群体或 34-41 岁的
选民群体中。 普拉波沃
在 这 一 组 选 民 中 的 可 选
举 性 达 到 28.1% ，其 次 是
甘 贾 尔 ，百 分 比 达 到
23.8%。 而阿尼斯排在第
三 位 ，可 选 性 的 比 例 为
13.6% 。 有 受 访 者 表 示 ，
他 们 选 择 了 其 他 人 为
8.9%和保密的 25.6%。

罗盘报研发部的定期
调 查 于 2023 年 7 月 27 日
至 8 月 7 日通过面对面访
谈 进 行 。 在 全 国 38 省 ，
共 有 1364 名 受 访 者 使 用
分 层 系 统 抽 样 方 法 随 机
选 择 。 使 用 这 种 方 法 ，
在 95%的置信水平下，研
究 的 误 差 幅 度 约 为
2.65%。 （亮剑）

【本报讯】10 月 3 日，在
雅加达最高检察院大楼接
受国企部长埃里克的访问
时，最高检察长布哈努丁
（Sanitiar Burhanuddin）声称，
至少有四家国企在管理养
老基金方面存在问题。

在访问期间，埃里克向
最高检察院移交了四家有
问题的国企管理养老基金
的文件。涉嫌挪用养老基
金的四家国企公司包括 In-
hutani 公司、PTPN（Perkebu-
nan Nusantara）公司、Angka-
sa Pura 1 公司和 Rajawali Nu-
santara Indonesia（RNI）公司。

10 月 3 日 ，最 高 检 察
长表示，这是新的案件，刚
交出来的，我们必须先进
行研究，稍后，最高检察院
特别刑事副最高检察长和

调查部也会参与研究。如
果已经研究好了，我们就
会确定嫌疑人是什么人。

根据国企内部团队的
调查，有四家国企公司陷
入管理养老基金困境。由
于 挪 用 国 有 企 业 养 老 基
金，国家遭受了 3000 亿盾
的未定损失，其原因是被

认 为 是 由 于 违 规 投 资 行
为。

布 哈 努 丁 表 示 ，其 实
在 国 企 中 还 出 现 其 他 案
件，而不仅仅是挪用养老
基金的案件。老实说，仍
然有很多很多，而不仅仅
是养老基金。为什么我们
要 优 先 考 虑 养 老 基 金 问

题，因为根据最高检察院
的计划，这是涉及许多人
的命运，我们把此事放在
首位。被贪污的是养老金
领取者的基金。这件事令
人痛心，我们与最高检察
院特别刑事副最高检察长
和调查部一道来处理，除
了我们采取强有力的措施
之外，没有别的说词了。

国 企 部 长 埃 里 克 指
出，希望最高检察院毫不
犹豫地惩处在管理养老基
金 违 规 的 贪 污 分 子 。 最
高检察长，请不要厚此薄
彼 ，就 像 处 理 Jiwasraya 公
司 和 Asabri 公 司 贪 污 案 所
做的那样。我和国企部的
所有级别官员都准备好处
置任何舞弊养老金领取者
命运的人。 （亮剑）

前左起：国企部长埃里克和最高检察长布哈努丁
召开记者会
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【本报讯】10 月 4 日 ，
在农业部长雅辛返国后，
肃贪委前发言人费布里·
迪 安 西 亚（Febri Diansyah）

走 入 位 于 雅 加 达 中 区 的
民族民主党大厦。

媒体记者发现费布里
是 于 21:10 左 右 抵 达 民 族

民 主 党 大 厦 。 费 布 里 身
穿 深 色 衣 服 从 民 族 民 主
党 大 厦 的 后 门 进 入 。 他
头也不回地直接上楼，尽
管 被 媒 体 大 声 叫 喊 。 随
其 后 的 是 另 外 两 人 ，不
过，目前还不清楚这两个
人是什么人。

民 族 民 主 党 表 示 ，民
族 民 主 党 总 主 席 巴 洛 命
令雅辛在回国后，在未晋
见佐科维总统之前，先向
他报到。

此 前 ，费 布 里 表 示 ，
其 法 律 团 队 愿 意 成 为 农
业部长雅辛的律师，其中
之 一 原 因 是 因 为 据 称 涉
嫌 腐 败 的 问 题 与 2024 年
的政治争论有关。

费布里及同事拉沙马
拉（ Rasamala Aritonang ）同
意自 2023 年 6 月 15 日起
成为雅辛的法律顾问，当
时 肃 贪 委 正 在 调 查 农 业
部 的 腐 败 案 指 控 。 拉 沙
马 拉 是 肃 贪 委 法 律 局 法

规 和 法 律 产 品 起 草 部 前
主任。两人现在都在 Vi-
sion Integrity Law Office 担任
律师。

10 月 2 日 ，费 布 里 表
示 ，我 们 还 在 阅 读 文 件 、
收集各方的讲话、一些政
治 问 题 或 与 2024 年 总 统
选举有关的问题。

费布里和拉沙马拉愿
意 在 调 查 阶 段 陪 同 雅 辛
的另一个原因是，他们看
到 案 件 的 内 容 仍 然 令 人

困 惑 ，需 要 进 一 步 研
究。 无论他们是否同意
这些扭曲和混乱的观点，
作 为 律 师 的 费 布 里 和 拉
沙 马 拉 声 称 继 续 专 注 于
法 律 问 题 。 一 种 方 法 是
汇 编 律 师 通 常 提 供 给 客
户 的 法 律 意 见 。 法 律 问
题 可 以 通 过 法 律 意 见 书
的 起 草 方 式 来 追 踪 。 这
就 是 2003 年 第 18 号 法 规
的 关 于 辩 护 律 师 的 规
定。 （亮剑）

农长雅辛失踪多日终于回国

民调：甘贾尔可选性
在Z世代优于普拉波沃

费布里称农业部贪腐案与政治争论有关费布里称农业部贪腐案与政治争论有关

农业部长雅辛（中）抵达雅加达哈达机场大厦

【本报讯】中 国 在 我 国
的 总 投 资 在 2006 年 至
2022 年间达到 350 亿美元
或约 547 万亿盾。其中的
四 分 之 一 ，即 87.5 亿 美 元
或 136 万亿盾流向了能源
行 业 。 然 而 在 能 源 总 投
资 中 ，86% 的 投 资 金 进 入
化石燃料能源行业。

9 月 26 日 ，在 雅 加 达
举行的印尼和中国高级别
对话中提及了这个问题。
此次对话由海事与投资统
筹部与基本服务改革研究
所、“一带一路”倡议国际
绿色发展联盟和克莱恩斯
欧洲环保协会合作举办。

在第 76 届联合国大会
上，中国宣布将加大对发
展中国家发展清洁低碳能
源 的 支 持 力 度 。 中 国 还
承诺不在国外建设燃煤发
电项目。

一 方 面 ，印 度 尼 西 亚
政府承诺到 2060 年实现零

碳 排 放 或 净 零 排 放 。 为
了实现这一目标，需要投
资 1.1 万 亿 美 元 或 相 当 于
768 吉瓦的可再生能源. 太
阳能将成为印度尼西亚向
零排放过渡的领先技术，
因为，它具有巨大的潜力、
低 成 本 和 易 于 安 装 的 特
点。印度尼西亚还拥有太
阳能发电站和电池所需的
大量矿产储量。

基本服务改革研究所
执 行 董 事 图 米 瓦（Fabby
Tumiwa）表示，可持续发展
的理念已成为“一带一路”
倡议合作的核心部分。此
外，印尼与中国两国之间
还有巨大的投资机会，可
以加速向印尼能源体系的
绿色和低碳转型。从技术
和经济上讲，到 2050 年实
现零碳排放可以通过印度

尼西亚能源系统的脱碳来
实现。需要做出各种努力
来实现印度尼西亚的能源
系统脱碳。 例如，大量增
加可再生能源，减少化石
燃料基础设施，储能，岛屿
间电网连接等。

克莱恩斯欧洲环保协
会在亚洲的法律顾问伊丽
莎 白·吴（Elizabeth Wu）主
持了一场关于《中国在加
速印尼能源转型中的关键
作用》报告调查结果的讨
论 。 讨 论 提 出 了 中 国 和
印尼通过制定联合长期战
略和最终确定双边协议，
建立高级别可再生能源伙
伴关系的重要性。 此外，
要探索创新机制和融资结
构，完善绿色项目路径和

“ 一 带 一 路 ”试 点 区 。 还
需要开展试点项目，深化
交流，探索与东盟区域战
略的进一步融合。

（亮剑）

中国累计投资我国能源工业 136 万亿盾

中国累计投资我国能源136万亿盾
其中86%投资金进入化石燃料行业

【本报讯】海事与投资
统筹部长卢虎日前声称，
佐 科 维 总 统 已 厌 倦 出 席
没 有 任 何 具 体 成 果 的 国
际 论 坛 。 印 度 尼 西 亚 政
府 出 席 的 每 个 国 际 论 坛
实 际 上 都 谈 论 了 很 多 数
字 问 题 ，但 是 都 没 有 实
现。实际上，我很想出席
不 少 国 际 论 坛 。 我 说 得
太多了，就像我之前提到
的 ，谈 论 数 字 问 题 。 佐
科维总统也和我一样，是
一 个 务 实 的 人 。 说 了 一
大堆话也累了，已经厌倦
了 。 请 问 具 体 措 施 是 什
么？

卢虎认为，像印度尼
西 亚 这 样 的 发 展 中 国 家
更喜欢谈论小预算，能够
直 接 解 决 问 题 。 而 国 际

论坛喜欢谈论万亿美元，
是最简单的、最容易达成
的 目 标 。 我 们 可 不 必 那
样做，1 千万，2 千万美元
的小数字，但却是很具体
的 问 题 。 例 如 ，海 洋 垃
圾 ，珊 瑚 礁 问 题 ，红 树 林
重新种植等。

政府希望在出席国际
论 坛 时 立 即 采 取 行 动 并
取得成果。例如，佐科维
总 统 前 段 时 间 访 问 非 洲
大陆，促成了肉类进口方
面的合作，以及与北塔米
纳 的 炼 油 厂 项 目 。 这 些
发 展 中 国 家 需 要 具 体 的
措施。例如，总统决定与
肯尼亚合作建立炼油厂，
我们与莫桑比克合作，我
们与南非合作，这都是具
体的合作项目。 （亮剑）

卢虎：佐科维总统厌倦了
出席没有任何具体成果的国际论坛

左起：甘贾尔和普拉波沃

【本报讯】9 月 24 日 ，
雅京警区特别刑事调查主
任 阿 德 上 校（Ade Safri Si-
manjuntak）声 称 ，FEA（24
岁）在社交媒体上“推销”儿
童；一旦有客户，FEA 立即
打电话给选定的应召者。

这 些 应 召 者 都 是 未 成 年
人。

从警方的初步调查结
果发现，计有 21 名儿童受

到 FEA 的控制。
因为在社交媒体上对

儿童进行性贩卖，警方在雅
加达中区的 Johar Baru 地区

逮捕了 FEA。
阿德指出，FEA 向客户

提供的应召价格从每小时
150 万盾至 800 万盾不等。
FEA 赚取的所有收入都用
于日常需求。

（亮剑）

警方破获雅京中区在线儿童卖淫案
FEA控制21儿童 每次交易150万至800万盾不等

海事与投资统筹部长卢虎（左三）


